

## **"POBRE GATITA": TUKA**

Supongo que muchos de vosotros recordareis el pasado 25 de Marzo cuando fuimos con los peques a comernos la mona a San José, yo lo recuerdo especialmente ya que fue el día que encontré a la pequeña Tuka impasible ante la mirada de quienes la veían con pena, "pobre gatita" decían unos y otros "no toques al gato que te contagiara algo", pero la realidad es que cuando todos terminaron de merendar volvieron felices a sus casas y allí en San José se quedó sola la pobre gatita herida, nadie se compadeció de su sufrimiento, supongo que pensaron que solo era un gato. Yo no dejé de pensar en ella, así que volví, la metí en mi coche y la llevé al veterinario para que la curasen, y este fue el resultado



Tuka antes de ir al veterinario



Tuka curada de sus heridas

Tuka presentaba unas horribles heridas que solo ella sabe quien o como se las ha hecho, además de todo esto está enferma, tiene SIDA felino (enfermedad exclusiva de gatos que no se contagia ni a personas ni a otros animales) y para colmo estaba embarazada.

¿Os imagináis que alguien os tortura estando enfermos y en estado de gestación? Desgraciadamente Tuka si sabe lo que es eso y si pudiese hablar supongo que nos daría una gran lección de supervivencia y moralidad, pero como ella no puede hacerlo por eso escribo esta historia porque quiero ser su voz, que se conozca su historia, que la gente sepa y sea consciente del gran problema que existe con los animales abandonados, que no son solo "animales abandonados", que son seres que sienten, que sufren, que pasan miedo, hambre, que sienten la tristeza y sobre todo que son capaces de querer al ser humano de manera incondicional.

Tuka se recuperó de todas sus heridas, después de 2 meses de sufrimiento soportando curas diarias y estando encerrada en una habitación sin poder salir por no disponer de un sitio mejor donde poder tenerla, eso por no hablar del gran conflicto moral que he tenido por que ¿quién quiere una gata adulta, enferma y embarazada? Y si nadie la adopta ¿qué hago con ella?, recoger un animal de la calle es una responsabilidad muy grande y se sufre muchísimo, no es solo acogerlo temporalmente en una casa, hay que cuidarle, gastos veterinarios, darle de comer y buscarle un nuevo hogar, todo ello desinteresadamente y con la única motivación del amor hacia los animales.

El 15-05-08 Tuka fue mamá dando a luz a estas cuatro preciosidades.



Cuatro seres indefensos que de no ser porque alguien se apiadó de su mamá probablemente hubiesen terminado en manos de algún desalmado que les hubiese torturado hasta la muerte, eso si la pobre Tuka hubiese logrado sobrevivir.

Pero por suerte esta historia tiene un final feliz, aunque ha sido un caso muy complicado, Tuka se ha recuperado del todo y ha sido adoptada por alguien a quien no le ha importado que sea una gatita adulta y enferma, una persona concienciada del maltrato animal y sobre todo una persona que ama a los animales, gracias Carlota porque gracias a ti Tuka tiene la posibilidad de conocer lo que es un hogar, una cama calentita, comida y agua a su disposición y lo más importante una mano amiga que solo le dará caricias y mucho amor. También quiero dar las gracias a mi madre, ya que gracias a ella, haciendo de casa de acogida temporal para Tuka, ha sido posible escribir este final feliz para su historia.

Ahora solo queda buscarles un hogar a los cuatro pequeñines y espero que entre todos podamos escribir, para cada uno de ellos, un final tan feliz como el de su mamá, así que si alguien está pensando en adoptar una mascota, ahora tiene la posibilidad de darle una oportunidad a alguno de estos pequeñines que tanto necesitan un buen hogar.

Por desgracia existen miles y miles de historias como esta y la mayoría no tienen un final feliz, debemos concienciarnos que los animales son seres a los que hay que cuidar, proteger y querer y por ello debemos educar a nuestros hijos en el respeto hacia la naturaleza y los animales, es una de las mejores formas de terminar con estas historias, ya que la crueldad del ser humano no conoce límites y está en nuestras manos terminar con ella educando y concienciando a todos aquellos que nos rodean, ya que de esta forma respetando y amando a los animales también fomentaremos el respeto y el amor hacia el ser humano.

Si estáis interesados en alguno de los pequeñines o simplemente queréis recibir más información acerca de cómo poder ayudar a animales abandonados o maltratados como por ejemplo haceros socios de protectoras, siendo casa de acogida temporal, tan necesarias para poder ayudar a los animales y que por desgracia existen muy pocas, podéis contactar con ASPAC (Asociación Protectora Amigos de los Animales de Castellón) C/Trinidad, 86-1º Teléfono: 964253097.

ASPAC es una asociación protectora de los animales sin ánimo de lucro, legalmente constituida y fundada en el año 2000, cuyo único objetivo es la defensa y protección de los animales. Dicha tarea es muy complicada puesto que existen miles y miles de animales sin hogar y al no disponer de refugio nuestra labor es muy difícil, casi no tenemos casas de acogida, con lo cual cuando se rescata un animal se convierte en una gran complicación y por ello es imposible ayudar a todos los que nos vamos encontrando en nuestro camino, si tuviésemos mas casas de acogida podríamos ayudar a muchos más, así que si algún amante de los animales está leyendo esta historia y se anima a ser casa de acogida que se ponga en contacto con la asociación, es un experiencia preciosa.

Me gustaría terminar esta historia haciendo mención a una frase de Hipócrates que dice "el alma es la misma en todas la criaturas, aunque el cuerpo de cada una sea diferente".

Graciela Fernández  
Voluntaria de ASPAC